

## La galerie Backslash se dédouble



PAR ANNE-CÉCILE SANCHEZ - LE JOURNAL DES ARTS LE 10 MAI 2024 - 94 mots

Paris. La galerie d'art contemporain cofondée par Delphine Guillaud et Séverine de Volkovitch dispose désormais d'une deuxième adresse à Paris, 42, rue de Montmorency.

Ce nouveau local de 120 m2 ouvert en partenariat avec le collectionneur Jacques Font et son fils Joan montrera le travail d'artistes représentés par Backslash ou invités, ainsi que des œuvres de second marché. L'exposition inaugurale réunit ainsi à partir du 16 mai France Bizot, Gabriela Giroletti, Fahamu Pecou ou Rero, aux côtés de Philippe Decrauzat et de Matt Mullican, et est accompagnée d'œuvres d'Eduardo Arroyo et de Vera Molnár.